

Le ministre de l'Eau et de l'Énergie, Gaston Eloundou Essomba, a rencontré le top management et le personnel de la Camerounaise des Eaux (Cde) hier vendredi le 6 avril 2018 à Douala.

Il était dans la métropole économique pour une visite de travail avec les différents acteurs impliqués dans l'opération de clôture de l'affermage du service public de l'eau au Cameroun. Vu que le 30 avril prochain prend fin le contrat avec la Cde, démarré le 02 mai 2008.

Le Chef de l'État camerounais, Paul Biya, a officiellement mis un terme à la privatisation du secteur de la production et de la distribution de l'eau potable au Cameroun. Ces activités étaient confiées, depuis 10 ans, à la Camerounaise des eaux, entreprise contrôlée par un consortium marocain conduit par l'Office national de l'eau potable (Onep), et constitué des sociétés MedZ, Delta Holding et du cabinet de conseil en travaux publics Ingema.